

カテゴリー:お知らせ

令和6年10月10日

**全国高等学校総合文化祭・SSH生徒研究発表会・  
ロボカップジュニアの成績優秀者が教育長を表敬訪問**

「第48回全国高等学校総合文化祭岐阜大会」（令和6年7月31日（水曜日）から8月6日（火曜日））、「令和6年度スーパーサイエンスハイスクール（SSH）生徒研究発表会」（8月7日（水曜日）から8日（木曜日））に出場し優秀な成績を収めた生徒、及び令和6年3月23日（土曜日）から24日（日曜日）に開催された「ロボカップジュニア ジャパンオープン2024」で準優勝し、7月17日（水曜日）から21日（日曜日）にオランダで開催された「Robo Cup 2024」に出場した生徒、合計8校23名並びに学校関係者が、大会の報告を行うため教育長を訪問します。

**● 表敬訪問の概要****1 日 時** 令和6年10月18日（金曜日）16時30分～17時00分**2 場 所** 埼玉県庁第二庁舎4階教育委員会室**3 構 成**

- ・生徒による大会結果の報告
- ・教育長挨拶
- ・写真撮影

参加者 教育長、県立学校部長、高校教育指導課長

浦和高等学校長 臼倉克典、教諭1名、生徒4名

浦和第一女子高等学校長 佐藤成美、教諭2名、生徒3名

春日部高等学校長 角坂清博、教諭1名、生徒1名

川越高等学校長 小出和重、教諭1名、生徒4名

川越女子高等学校長 西野 博、教諭1名、生徒1名

松山高等学校長 小久保守、教諭1名、生徒8名

埼玉栄高等学校 教諭1名、生徒1名

栄北高等学校長 澁谷千秋、教諭1名、生徒1名

早稲田大学本庄高等学院 教諭1名、生徒1名